

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die wir erfahren durften beim Abschied von

Giuseppe Cichello

Ganz besonders danken wir für die zahlreichen persönlichen Worte, Briefe und Karten, für die wunderschönen Blumen und den Zuwendungen für späteren Grabschmuck. Jedes Zeichen der Anteilnahme hat uns sehr berührt.

Non essendo possibile ringraziarvi tutti personalmente vi ringraziamo con commozione e graditudine per la partecipazione al lutto che ci ha colpiti.

Besonders danken wir den Pfarrern für den würdevoll gestalteten Gottesdienst.

Winterthur, im Januar 2019

Die Trauerfamilien